

Sukseskan East Java Running Fest 2025, Polresta Banyuwangi Terjunkan Ratusan Personel Pengamanan

Hariyono - BANYUWANGI.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 26, 2025 - 17:12



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra menyerahkan hadiah juara 1 Kategori Women 10K, Ariyani Dwi Astuti.

BANYUWANGI – Event olahraga tahunan, East Java Running Fest 2025 (EJRF), sukses digelar di kawasan wisata Pantai Marina Boom Banyuwangi, Minggu pagi

(26/1/2025). Dengan diikuti sekitar 1.000 peserta, acara ini menjadi ajang olahraga terbesar di Jawa Timur yang melibatkan empat kota yaitu Madiun, Kediri, Banyuwangi, dan Surabaya.

Kegiatan ini dihadiri sejumlah tokoh penting, termasuk Bupati Banyuwangi Hj. Ipuk Fiestiandani, S.Pd., M.KP., Dirpolairud Polda Jatim Kombes Pol Dr. Arman Asmara Syarifuddin, S.H., S.I.K., M.H., Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., serta jajaran Forkopimda Banyuwangi.



Acara yang dimulai pukul 05.00 WIB dengan serangkaian kegiatan seperti senam bersama, sambutan pejabat, hingga pelepasan peserta untuk tiga kategori yaitu Funwalk 2.5 Km, Lari 5 Km, dan Lari 10 Km. Suasana semakin meriah dengan adanya hiburan musik, penampilan tari Gandrung, pemberian santunan anak yatim, dan penyerahan penghargaan bagi para pemenang lomba.

Dalam sambutannya, Dirpolairud Polda Jatim Kombes Pol Dr. Arman Asmara menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan yang berjalan lancar. "Kegiatan seperti ini tidak hanya menjaga kesehatan, tetapi juga mempererat hubungan antar masyarakat dan aparat," ujarnya.



Sementara itu, Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra mengungkapkan, untuk mensukseskan jalannya acara, dirinya telah mengerahkan ratusan personel pengamanan dengan didukung dari TNI, Dishub, Sat Pol PP, Linmas dan dinas terkait lainnya demi suksesnya acara. "Event yang berlangsung hingga pukul 09.30 WIB ini berjalan aman dan lancar dengan dukungan penuh dari semua pihak" ucapnya.



Sejumlah peserta yang berhasil keluar sebagai pemenang dan menerima penghargaan EJRF 2025 di antaranya: Kategori Women 10K, Juara 1 berhasil diraih oleh Ariyani Dwi Astuti, sedangkan Kategori Men 10K, Juara 1 diraih Amram Naftali. Untuk Kategori Women 5K, Juara 1 berhasil diraih Dewi Nur Lailu, dan Kategori Men 5K, Juara 1 diraih Habib Tiour.

Selain menyehatkan, kegiatan ini juga memperkuat citra Banyuwangi sebagai destinasi olahraga dan pariwisata unggulan di Jawa Timur. EJRF 2025 diharapkan dapat terus berlanjut setiap tahunnya dan menjadi pemersatu warga Jawa Timur melalui semangat olahraga. (***)